

クローバー

みんなの目標：しっかり やさしく チャレンジ



調布市立上ノ原小学校

第4学年 学年だより

令和8年 1月30日

寒い冬を乗り切るために…

上ノ原小学校では1月21日からなわとび週間が始まりました。4年生は毎週水曜日に校庭に出て、それぞれの目標に向けてなわとびに取り組んでいます。前回よりも多い回数を跳べるように工夫したり、新しい跳び方にチャレンジしたりしながら体を動かしています。



校庭での体育では、ポートボールを学習しています。チームに分かれてパスを繋ぎ、いよいよ試合が始まりました。子供たちは声掛け合い、楽しそうに活動しています。



体力をしっかりとつけて、冬の寒さを乗り切って欲しいと願っています。

学校のお気に入りの場所～外国語の授業にて～

外国語では、学校のお気に入りの場所を英語で紹介する学習を行いました。Music Room（音楽室）やGym（体育館）と言ったお馴染みの場所が書かれたカードを使いながら単語を覚え、友達と英語で対話をします。

いつも生活している身近な場所を英語で伝えられるようになったり、友達の意外な一面を知ることができたりして、子供たちも嬉しそうでした。



My favorite place is the gym.
I like basketball.

I see.